

Ressort: Technik

Schweiz verärgert über Whistleblower Snowden

Zürich, 29.06.2013, 15:39 Uhr

GDN - Die Schweiz ist verärgert über den Whistleblower Edward Snowden, da sich dieser vor ein paar Jahren in einem Chatroom abfällig über das Land geäußert haben soll. 2007 habe der damals 23-Jährige im Internet anderen Chattern erklärt, dass er noch nie Leute gesehen habe, die "so rassistisch sind wie die Schweizer", berichtet das Online-Portal "Ars Technica".

Das Online-Portal bezieht sich auf Chat-Protokolle eines Anwenders namens "TheTrueHOOHA" und ordnet diesen Account Snowden zu. Snowden habe zwischen 2007 und 2009 unter dem Pseudonym geschrieben, heißt es bei dem Online-Portal weiter. Damals war er als CIA-Agent bei der Genfer UN-Mission der USA tätig.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-16799/schweiz-veraergert-ueber-whistleblower-snowden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619